

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Éducation : un bâtiment flambant neuf pour l'école publique de Ntoun 2

UN don du gouvernement nippon livré hier à la communauté éducative locale par l'ambassadeur du Japon Masaaki Sato. Le nouveau bâtiment de trois salles de classe vient renforcer la capacité d'accueil de cette école à cycle complet de près de 700 élèves.

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Ntoun/Gabon

Le gouvernement japonais vient de doter l'école publique de Ntoun 2, dans le département du Komo-Mondah, d'un nouveau bâtiment. Une réalisation concrète qui entre dans le cadre d'un don d'une valeur de soixante-quinze mille cinq cent quatre-vingt-quatre euros (75 584 euros), soit près de cinquante millions de francs CFA. Celui-ci a servi à la construction et à l'équipement d'un bâtiment de trois salles de classe et à la réfection de la barrière extérieure de l'établissement scolaire, "afin de renforcer la capacité d'accueil de l'école, d'assurer la sécurité et d'offrir un meilleur environnement pour les élèves (...)". La réception du don s'est faite hier, mercredi 11 mars 2020, en

présence des autorités de Ntoun. Occasion pour l'ambassadeur du Japon, Masaaki Sato, de rappeler l'importance de cette action s'inscrivant dans le cadre du programme de coopération bilatérale entre son pays et le Gabon. Un programme dénommé "Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine".

Ghislaine Mengue Me Ndong, la directrice de l'école, a témoigné quant à elle sa gratitude à l'endroit de l'ambassade du Japon. "La réalisation, qui se dresse majestueusement devant nous, contribuera à augmenter les capacités d'accueil de notre école. Elle permettra également aux enfants du cycle pré-primaire d'être initiés aux apprentissages dans de meilleures conditions, alors qu'ils se trouvaient entassés dans le logement d'astreinte du direc-



Le bâtiment offert par le Japon est doté de trois salles de classe.

teur d'école, qui est contraint de résider hors de la concession scolaire", a-t-elle déclaré. Construite en 1993 pour une capacité de 150 élèves, l'école publique de Ntoun 2 accueille désormais près de 700 appren-

nants. L'offre de l'ambassade du Japon vient régler partiellement le problème d'effectifs pléthoriques et d'insécurité au sein de cette école publique. Rappelons que le Japon a appuyé ces derniers temps 75

micro-projets bénéficiant directement à la population gabonaise. 35 d'entre eux d'un montant de plus d'un milliard quatre cent millions de nos francs concernent le domaine de l'éducation.

Le clin d'œil de *Lybek*



JIF: "Une sœur pas comme les autres" de Wivine Ovandang sur Canal +

R.H.A
Libreville/Gabon

La célébration de la Journée internationale des droits de la femme n'est pas passée sous silence du côté de Canal +. Vendredi dernier, la gent féminine issue de la 3e promotion de "l'Afrique au féminin" était honorée à Libreville par le groupe de la télévision cryptée. Ladite promotion a produit huit reportages autour du thème "Femmes d'exception" pour Canal + en Afrique. Occasion de diffuser en avant-première les réalisations de cette promotion qui compte une Gabonaise, Wivine Sébiryera Ovandang, journaliste reporter à Gabon télévisions.

Notre consœur figure, en effet, parmi huit Journalistes reporters d'images (JRI) ayant produit chacun un reportage de 10 minutes autour du thème "Femmes d'exception". Après un atelier d'écriture en Côte d'Ivoire et une semaine de formation au montage à Dakar, les lauréats livreront le fruit de leur travail.

Ces reportages dont celui de la Gabonaise ont donc été diffusés le vendredi au cours de l'émission "Enquête d'Afrique", présentée par Hapsatou Sy. Les amoureux du 7e art ont eu l'occasion ce jour-là de découvrir et d'apprécier le reportage de Wivine intitulé "Une sœur pas comme les autres". Une autre rediffusion est prévue



Wivine Sébiryera Ovandang lors de l'avant-première de son œuvre à Libreville.

ce samedi 14 mars sur Canal + centre (21) dès 18 heures locales.